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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　みなさん、こんにちは！
　本日は、石川ガバナーエレクトを講師にお迎えし、
行田ロータリークラブ創立記念例会がおこなわれ、
お話しを伺えるという事は非常に恵まれたことであ
り、会員にとりまして大変喜ばしい事だと思います。
　石川嘉彦ガバナーエレクトは、１９７９年に入間
ロータリーに入会され、２５７０地区のＧＳＥの委
員長などを歴任し、２００５年～２００６年地区第
三グループのガバナー補佐をなされ次年度２５７０
地区のガバナに就任予定の方でございます。
　今日は、この会場に来る前に行田図書館で石川ガ
バナーエレクトを立会いに、ロータリー文庫に児童
図書を４２５冊寄贈する事が出来ました。これで、
行田ロータリー文庫も、平成１５年より始まり合計
３１６６冊となりました。
　又、１７年度の行田ロータリー文庫の年間利用書
数も、１００００冊を越える事が出来ました。これ
は、行田ロータリークラブが地域の中で必要とされ
るクラブになりたいと願い、ロータリー１００周年
の一環として行われてきた事業を今年度も継続し、
絵本と児童書を寄贈する事が出来ました事は、行田
ロータリーの会員として非常に喜ばしい事だと思っ
ております。
　又、６、７日の日、月曜日桑名に行ってまいりま
した。これは桑名北ロータリーと友好クラブを結ぶ
為の打ち合わせと、桑名市の石取りまつり見学の為
であります。
　当クラブは、会長、幹事、山本次年度会長、清水
国際奉仕、それと小林姉妹クラブ委員長の５名と、
桑名北ロータリーは、山本会長、幹事、山本行田友
好委員長、服部直前会長、林直前幹事と６日午後打
ち合わせを行い、夜７時過ぎ、桑名石取り祭りへ行
くことになりました。
　国道一号線より内側旧市街地は全面車両進入禁止
であり、お祭りの大きさ、規模をうかがえるもので
す。
　桑名総社の石取り神事は、１７５５年、桑名市の
南に流れる町屋川に氏子の人達が７月７日より１７
日毎日川へ行き、新しい俵に川の石を拾い入れ小さ
な車に乗せて、鐘、太鼓を打ち鳴らし、夜になると
提灯をつけて神社へ参り神前へ奉納しました。この
小さな車が石取り祭車の始まりです。

　やがて特有の三輪車へと発展し、上部に万灯以下
山形１２張の提灯を飾り、後部に三尺の太鼓と、尺
三寸の鐘を4～６個つけて打ちならしました。
　各祭車は彫刻（高村光雲等の彫刻・現在一億円で
は出来ない）、幕（西陣一張・２０００万円以上）、
金具 (プラチナ銀細工等が使われている) 、塗り (漆
・一台５０００万円以上）と、趣向を凝らし芸術的
価値も高く、又、永く庶民の文化遺産としての祭り
車３７台、順番待ち３キロメートル以上で春日神社
前に一台づつ７分間、鐘、太鼓をならし次の祭車へ
と引き継がれていくのです。
　私達は一番良い席を用意され、宮司を中心に左側
祭司長（時間等の審判を行う人）右に桑名の山本委
員長（県議）と私達５名が一番前の一番良い席に陣
取り祭り見学をしてまいりました。
　この席はどんな人達が入れるのか聞きましたとこ
ろ、その年の５０万円以上の高額寄付者、又、その
年に桑名市に貢献のあった人達であり、市議会議員
などは上がれないそうです。その席は全部で４０名
のさじき席であり、山本委員長の顔で見学する事が
出来ました。
　他地区の県議、又２６３０地区のガバナーエレク
ト田中さんなども下で立って祭りを見ていました。
非常に私達は、恵まれておりました。
今　日は、石川ガバナーエレクトのお話を早く聞き
たい事もありますので、この辺で会長の話を終りに
したいと思います。

　繁栄を実現した行田クラブの、４０周年の記念す
べき例会にお招きいただき感謝申し上げます。
　本日は「ロータリーの未来」という、自分には大
きすぎるテーマでお話させて頂きます。
　ロータリーは過去いろいろな歴史的な経過を経な
がら、今日のすばらしい組織に発達してきました。
すばらしい活動をしているものの、最近何かちょっ
とおかしいのではないかなと心の中で感じていらっ
しゃる方も多いのではないかと思います。
　一業種一人の原則廃止、出席規定の緩和、毎週の
例会に関する緩和なども心配の要因です。未来を考
える時に、ロータリーの歴史を勉強しましょう。
　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 小池利昌 会長

卓　話 石川嘉彦ガバナーエレクト



ニコニコボックスニコニコボックス
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◆本日は石川嘉彦ガバナーエレクトにおかれまして
　は、 行田ロータリークラブ創立40周年記念例会に
　花を添えていただき、大変有難うございます。
　また先程、図書館において行われた今年度児童図
　書贈呈式にもご出席頂き、重ねて御礼申し上げま
　す。
　そして本日、さくらロータリークラブさんより大
　勢のメーキャップをいただき感謝申し上げます。　

◆８月８日(火) 40周年記念式典の件で、40周年特別
　委員会の第２回炉辺会合がありました。会場・式
　典プログラム・招待客リストもほぼ決まりました。
　次の会合は８月19日(土) の予定です。

◆８月10日(本日) 夕方６時30分より、10月10日のさ
　くら・吹上・行田ロータリークラブによります、
　３クラブ合同例会の準備会合が行われます。

◆８月17日(木) は前回申し上げましたが、定款第５
　条第１節(C)により夏期休会です。

◆８月18日(金) 第５グループの第２回会長幹事会が、
　加須ロータリークラブ担当で開かれます。

◆８月24日(木) の３クラブ合同による「種蒔き例会」
　の出欠の返事が明日８月11日までですので、お急
　ぎ頂きたいと思います。　   

◆８月26日(土) に奥様の誕生月で、７・８月の誕生
　祝いを行います。前回報告で日にちを一端白紙に
　戻しましたが、最初の予定通り８月26日(土) で行
　いたいと思います。詳細は追ってご案内致します
　が、関係者の方ぜひ出席をお願い致します。

◆例会場の飲み物ですが、コーヒー以外に紅茶も用
　意しました。お好きな方をどうぞ！

古沢勇治 幹事幹事報告　創立１００年を超えた今でも、ロータリークラブ
の特徴は「ロータリーの綱領」に表現される職業奉
仕の理念です。ロータリーの哲学とも言うべき職業
奉仕の理念と実践こそ、他の奉仕団体にはない誇る
べき理想です。
　私たちは『事業及び専門職の道徳的水準を高める
事・・・各自が業務を通じて社会に奉仕する』(ロー
タリーの綱領第２項）、そして今こそ、ここにとど
まる事無く、顧客を愛し、社員を愛し、同様に自分
の家族を愛し、世界の貧困や災害に苦しむ人、地域
や世界の人を愛し、そしてロータリーにおいても自
分のクラブを愛し、心から信頼し、何でも語り合え
る仲間を愛することが、未来のロータリーの繁栄に
つながるのではないでしょうか？
　私たちに必要なのは愛情なのです。

皆様のご協力に感謝申し上げます。

行田ロータリー文庫贈呈式


